

Bericht Jahreshauptversammlung 2019

Start des Trainingsbeginn sofort nach den Weihnachtsferien

Am 14./15. April hatten wir den ersten Wettkampf der wie in den letzten Jahren von uns ausgerichtet wurde.

Weiter ging´s dann gleich am 5./6. Mai mit dem Mannschaftswettkampf dem Bayernpokal.

Am 14. Juli konnten wir den mit noch nie dagewesenen 9 Mannschaften beim Pokalturnen in Ebern antreten.

Und haben zu unserer Freude viele sehr gute Ergebnisse erzielt.

Am 23., Juli feierten 47 Damen aus den 3 bestehenden Gymnastikgruppen ihren Saiaonabschluss in unserer Partyhütte auf dem Vereinsgelände (Grimmerhütte/ Ulmerhütte),,

Am 13./14. Okt. war dann nun die Rückrunde des Bayerpokal. Hier konnte die Mannschaft vom Jahrgang 2004 sich zum dritten Mal, mit dem 1. Platz und 10 Punkten Vorsprung zum 2. Platz, für das Bezirksfinale Unterfranken qualifizieren.

Am 10. November Bezirksfinale Unterfranken diesmal in SW. Ausrichter Turngau Schweinfurt/ Haßberg Der TV Jahn kann nun sagen die Mannschaft der Turnerinnen des Jahrganges 2004 ist 2018/2019 die sechs beste Turn-Mannschaft von Unterfranken.

Last but not least der letzte Termin für 2018 war unsere Turnschau am 16. Dez. unter dem Motto „BEST OF DISNEY“

Weitere Infos über die Turnabteilung

Bis vor vier Jahren liefen nur 3 Kurse über die VHS

- Step und Powergymnastik seit 1981

- Senioren Gymnastik für Frauen seit 2005
- Und Eltern- Kind -Turnen seit 1993

Im Laufe der letzten 4 Jahren haben wir ihn aufgerüstet und bieten in Zusammenarbeit mit der VHS mittlerweile 7 Kurse an.

Was auch heißt: Einnahmen für den Verein

Dazugekommen sind:

- Pilates
- NORDIC Walking Anfängerkurs
- Nordic Walking für Fortgeschrittene
- Gymnastik allerlei 40 +

Zwei neue Übungsleiter wurden ausgebildet: Laura Schmitt und Dilara Kraft.